

Pandemia de la Covid-19 matiza Día del Amor y Amistad



Día del Amor y la Amistad. Foto: Prensa Latina.

La Habana, 14 feb (RHC) Las circunstancias tan excepcionales provocadas por la Covid-19 impiden celebrar como usualmente se hace el día del Amor y la Amistad, con la premisa clara de cuidarnos para protegernos unos a otros.

[https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/247623-pandemia-de-la-covid-19-matiza-dia-del-amor-y-](https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/247623-pandemia-de-la-covid-19-matiza-dia-del-amor-y-amistad)
[amistad](#)



Radio Habana Cuba